

KATA PENGANTAR

Bismillaahirrohmaanirrohiim...

Assalaamu'alaikum Warahmatullaahi Wabarakaatuh..

Puji serta syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunianya serta telah memberikan kekuatan dan kesabaran kepada penulis sehingga mampu menyelesaikan skripsi dengan judul “Peran kiai dalam mempengaruhi Partisipasi Politik Santri di Pondok Pesantren Muhammadiyah At Tajdid Tasikmalaya Menjelang Pemilihan Presiden 2024” ini sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana ilmu sosial di Jurusan Ilmu Politik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Siliwangi meskipun melebihi batas waktu normal mahasiswa pada umumnya.

Sholawat serta salam tak lupa penulis haturkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW sebagai panutan yang selalu menginspirasi setiap gerak langkah penulis dalam menjalani kehidupan. Kepada keluarganya, kepada sahabatnya, para tabiin tabiatnya dan juga setiap umatnya yang mudah-mudahan selalu mendapatkan keberkahan dan syafaat darinya di yaumul qiyamah aamiin.

Penulisan Skripsi yang dilakukan selama kurang lebih 1 tahun di akhir masa kuliah penulis tentu tidak dicapai dengan mudah, banyak tantangan, hambatan, dan kesulitan yang penulis hadapi dalam menjalani proses penulisan proposal skripsi ini. Namun penulis selalu percaya bahwa dalam setiap tantangan dan hambatan selalu ada harapan dan pencapaian. Alhamdulillah atas ridho Allah penulis mampu melewati setiap tantangan, hambatan dan kesulitan yang ada dan bisa sampai ke

titik ini.

Pertolongan Allah juga tidak sampai begitu saja, tentu ada pihak-pihak yang Allah jadikan sebagai perantara untuk memberikan pertolongannya. Untuk itu penulis haturkan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu penulis dalam menyusun skripsi ini melalui dukungan moril maupun materil, diantaranya :

1. Rektor Universitas Siliwangi, Bapak Dr. Nundang Busaeri, Ir., M.T yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menimba ilmu di Jurusan Ilmu Politik FISIP Universitas Siliwangi Tasikmalaya.
2. Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Siliwangi, Ibu Hj. Nina Herlina, Dra., M.T. yang telah memberikan dukungan, semangat, dan motivasi kepada penulis hingga bisa menyelesaikan studinya.
3. Ketua Jurusan Ilmu Politik Universitas Siliwangi, Ibu Wiwi Widiastuti, S.IP., M.Si. yang selalu memberikan dukungan, semangat dan motivasi serta menjadi inspirasi kepada penulis untuk bisa menyelesaikan studi.
4. Pembimbing I Bapak Dr. M. Ali Andrias, S.IP., M.Si. yang telah memberikan bimbingan, arahan serta masukan kepada penulis dalam penulisan skripsinya.
5. Pembimbing II Bapak Subhan Agung, S.IP., M.A. yang selalu memberikan bimbingan, masukan, saran, kritik, semangat dan motivasi kepada penulis untuk bisa menyusun skripsi dengan baik.
6. Ayahanda dan Ibunda Tercinta, Bapak Endang Sholeh (Alm) dan Ibu Teti Kartiniwati yang tak pernah lupa memanjatkan doa dalam setiap sujudnya,

yang selalu menemani, memberikan dukungan dalam setiap situasi, memberikan motivasi, semangat, dan inspirasi untuk tetap berjuang hingga akhir.

7. Para Narasumber yang telah berkenan untuk memberikan kesempatan serta memberikan jalan bagi penulis untuk bisa segera menyelesaikan skripsinya.

Akhir kata penulis berharap, skripsi ini dapat memberikan sumbangsih terhadap pengembangan ilmu pengetahuan serta dapat memberikan manfaat yang sebesar-besarnya dalam kehidupan.

Dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan permohonan maaf yang sebesar-besarnya atas ketidaksempurnaan hasil penelitian dalam skripsi ini. Semoga Allah senantiasa meridhoi setiap langkah yang kita jalani serta memberikan balasan atas setiap kebaikan yang telah diberikan. Aamiin...

Wassalaamu 'alaikum warahmatullahi wabarakaatuh...

Tasikmalaya, 20 Oktober 2023

Akbar Syawaludin